

Böblingen

Lösungen für den A-81-Deckel

Die Architektenkammergruppe Böblingen und die Bürgerinitiative Leise A 81 wollen bei einer Informationsveranstaltung und einer Podiumsdiskussion am 18. November in der Aula des Sindelfinger Goldberggymnasiums Lösungen für eine Überdeckung der Autobahn 81 vorstellen. Von 19 Uhr an sind Jürgen Holzwarth vom Regierungspräsidium Stuttgart und der Stadtplaner Daniel Luchterhandt aus Hamburg mit von der Partie. Auch Helmut Dinkelacker von einer Sindelfinger Ingenieurgesellschaft und der Experte für Tragwerkslehre, Stephan Engelsmann von der Hochschule für Bildende Kunst in Stuttgart, sind eingeladen. Rudolf Maly von der Initiative wird den Standpunkt der Bürger vertreten. *gig*